



JOCジュニアオリンピックカップで入賞！

JOCジュニアオリンピックカップ・2019 全国ユース選抜マウンテンバイク大会に第一小6年生の石川太郎さん（写真右）が出場し見事、第3位（6年生男子の部）に、同じく、3年生の石川竜大さん（写真左）は、第4位（3年生男子の部）に入賞を果たしました。

関東小学生 ソフトテニス選手権で 優勝！

第38回関東小学生ソフトテニス選手権において、原谷小4年生の高林さくらさんが、低学年女子の部で見事、優勝を果たしました。



「観光教育」の出前授業



吉田小学校6年生を対象に、玉川大学の寺本潔教授による観光教育の授業が行われました。寺本教授は、インバウンドや地方創生も視野に入れた「観光教育」を推進されています。子どもたちは、訪日観光客が増えている現状を教えていただき、さまざまな客層に対し、どのような旅行を提案すればよいかをグループで活発に話し合い、生き生きと発表していました。



日本ペタンク選手権大会開催！

表紙にもありましたが、10月5日・6日に、秩父市宮地グラウンドで第34回日本ペタンク選手権大会が開催されました。北は北海道、南は沖縄県まで全国各地の予選を勝ち抜いた男女128チーム384人とジュニア16組32人の選手が熱戦を繰り広げました。

大会の結果は、男子優勝が埼玉県Dチーム、女子優勝が埼玉県Bチームと男女同時優勝を果たしました。開催地のチームが同時優勝は初めてのことです。しかもこの2チームは、全員が秩父市出身の選手です！本当におめでとうございます。



国の重要無形 民俗文化財 「龍勢祭」開催！

10月13日、下吉田で棕神社例大祭が行われました。五穀豊穰や悪疫退散などを願い、25の流派による30本の龍勢が奉納されました。伝統ある各流派が思いを込め、作り上げた手作りロケット「龍勢」は、秋の空へと打ち上げられました。

秩父が舞台のアニメ「あの日見た花の名前を僕達はまだ知らない。」（あの花）の龍勢も奉納され、会場を盛り上げていました。

